



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

CONSEJO REGIONAL



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 048-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Mancomunidad Qhapaq Ñan Nor Amazónico impulsará corredor turístico

A fin de contribuir el desarrollo socioeconómico de sus poblaciones, respetando las normas de conservación y protección del patrimonio cultural.

La consejera regional por la provincia de Cajamarca, Dra. Sara Palacios Sánchez, explicó a la **Agencia Andina** que el corredor turístico abarcaría Trujillo (La Libertad), Celendín (Cajamarca), Kuélap, Chachapoyas y Rodríguez de Mendoza (Amazonas), Moyobamba y Alto Mayo (San Martín), donde aún no hay carreteras, solo caminos antiguos.

Esta ruta, dijo, posee una gran riqueza turística que las cuatro regiones valoran pero de manera aislada. “Por ejemplo, La Libertad prioriza Chan Chan, Cajamarca sus alrededores y Otuzco, Amazonas Kuélap; y San Martín la Amazonía”.

“Entonces con el corredor, que debe ser un gran potencial que pueda competir con el que existe en el sur, se trata de integrar un interés económico tanto de los empresarios turísticos como de los gobiernos regionales. Ese es el gran sueño” enfatizó Sara Palacios.

Remarcó que la mancomunidad busca conjugar que el territorio de cada región sea visto como una integralidad, que no haya problemas en los límites y que se respete la identidad departamental.

“Por eso queremos presentar al turista una oferta que lo mantenga ocupado ocho o nueve días, con vías de acceso en buen estado que les permitan trasladarse de un lugar a otro rápidamente. Con esto tendremos una oferta equiparada a la del sur. Lamentablemente actualmente solo tenemos ofertas de dos o tres días”, concluyó.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 30 de abril de 2013

CONSEJO REGIONAL CAJAMARCA
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA